



Sersheim, den 26.07.2023

Liebe Eltern,  
liebe Schüler und liebe Schülerinnen,



das Schuljahr 2022/23 neigt sich dem Ende zu und ich blicke mit großer Zufriedenheit, voller Stolz und Dankbarkeit auf ein ereignisreiches und für mich sehr schönes Schuljahr zurück.

Das schnelle Einleben und gute Ankommen hier an der Hofäckerschule habe ich all den wunderbaren Menschen um mich herum zu verdanken. Das seid in erster Linie ihr, liebe Kinder, die ihr mich tagtäglich spüren lasst, wie sehr ihr euch freut, dass ich eure Rektorin bin. Das sind Sie, liebe Eltern, die Sie mir durch ein vertrauenvolles Miteinander, einen offenen Austausch und Ihre tatkräftige Unterstützung in zahlreichen und vielfältigen Aktionen im Laufe des vergangenen Schuljahres immer wieder gezeigt haben, wie sehr Ihr Herz für unsere Schule schlägt. Das sind all meine Mitarbeiter, angefangen bei meinem geschätzten Stellvertreter Herrn Burkhardt, unsere wertvolle Sekretärin Frau Staudenmaier und das einzigartige Lehrerinnen- und Lehrer-Team, auf das ich mich jederzeit voll und ganz verlassen kann. Die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde und dem Schulträger wie auch mit unserem Schulsozialarbeiter, unseren Jugendbegleiterinnen im Ganztagesbereich, den Mitarbeiterinnen in der Kernzeit und der Mensa, den Arbeitskräften des Bauhofs und unserem Reinigungspersonal ermöglichte mir einen unkomplizierten Start und das Gelingen meines ersten Schuljahres als Schulleiterin der Hofäckerschule in Sersheim. Herzlichen Dank dafür!

Zur Freude aller konnten wir, nach einer letzten Corona-Welle im Herbst, in diesem Schuljahr endlich wieder viele Dinge neben unserem herkömmlichen Unterricht erlebbar machen. So fanden Vorleseabende, ein Kinonachmittag, zahlreiche Ausflüge, Museums- und Theaterbesuche, Teilnahmen an Laufcups, unsere Faschingsmottwoche mit Faschingsfeier, Wintersporttage für Stufe 2-4 und erstmalig auch für Stufe 1, das Hofäckerturnier, das Friedensgebet, die Seifenblasenpause, unsere beliebten Bücherflohmarkte, die Teilnahme unserer INKA- und Bläserklassenkinder am kunterbunten Kinderkonzert in der Stadthalle in Vaihingen, ein Liedbeitrag unserer Religionskinder im ökumenischen Gottesdienst beim Feuerwehrfest, Auftritte des Schulchors und der Bläserklasse beim Luggelesfest, Teilnahme unserer Viertklässler am Schulhandballturnier, unsere Vorlese-Kooperation der Stufe 4 mit dem Hofäckerkindergarten, die Bundesjugendspiele, unsere sozial emotionale Förderaktion „Kletterwald“, Schuljahresabschlussfeste, Viertklassabschlussaktionen und nicht zu vergessen unsere Zirkus-Projekt-Woche mit einem tollen Start durch den gemeinschaftlichen Zeltaufbau am Sonntag und einem gelungenen Ende mit dem gemeinschaftlichen Zeltabbau am Samstag nach drei magischen Vorführungen, in denen unsere Hofäckerkinder als Stars in der Manege des Zirkus „Sersini“ vor öffentlichem Publikum glänzten, statt.

Die Schulhof-Putz-Aktion und die Schulhof-Mal-Aktion waren zwei Anliegen, die sich das Grundschulparlament seit mehreren Jahren gewünscht hat. Es freut mich sehr, dass wir unseren Kindern diesen Wunsch dank zahlreicher helfender Eltern und Lehrkräfte dieses Jahr erfüllen konnten. Und ich kann Ihnen sagen, Ihr Einsatz hat sich gelohnt. Ihre Kinder lieben ihren „neuen“ bunten Schulhof sehr - herzlichen Dank allen Beteiligten!

Frau Rau als Elternbeiratsvorsitzende und Frau Antoni als ihre Stellvertreterin wie dem gesamten Elternbeirat danke ich von Herzen für die unkomplizierte und gewinnbringende Zusammenarbeit und den Einsatz für unsere Schule. Dank Ihrer tatkräftigen Unterstützung und der Hilfe aller Eltern funktioniert solch ein lebendiges Schulleben. Ich freue mich sehr, Sie als Eltern an unserer Schule zu haben!

Bevor ich mich gleich in die Sommerferien verabschiede, möchte ich Ihnen noch erste **Informationen zum Schuljahr 2023/24** mitteilen:

- Das neue Schuljahr **beginnt am Montag, den 11.September 2023** um **8:15Uhr** auf dem Schulhof und **endet um 12:50Uhr**. An diesem Tag erhalten Ihre Kinder die Stundenpläne.
- In der ersten Woche **vom 11.09. – 15.09.23** finden noch **kein Nachmittagsunterricht** und noch **keine Nachmittagskurse** statt. Diese starten in der 2.Woche nach den Sommerferien ab Montag, den 18.09.23.
- Die **Mensa** öffnet **ab Dienstag, den 12.09.23**. Die Essensbestellung erfolgt wie gewohnt online. Ab dem 12.09.23 findet auch die **Mittagszeit** statt.
- Die **Kernzeitbetreuung** beginnt am **Montag, den 11.09.23**. Die Zeiten der **Frühgruppe** sind **von 6:45Uhr bis 8:00Uhr**, die der **Spätgruppe von 12:50 Uhr bis 14:00 Uhr**.
- Im neuen Schuljahr sind in der ersten Woche folgende Veranstaltungen geplant:
  - **Klassenpflegschaftssitzung Stufe 1:** **am Dienstag, den 12.09.23**
  - **Einschulungsfeier der neuen Erstklässler:** **am Donnerstag, den 14.09.23**
    - **Um 9:00Uhr** laden wir in der evangelischen Kirche zu einem freiwilligen ökumenischen Gottesdienst ein.
    - **Um 10:00Uhr** beginnt die Einschulungsfeier in der Sport- und Kulturhalle.

An dieser Stelle möchte ich mich von unseren Viertklässlern ganz herzlich verabschieden. Ich wünsche allen einen guten Start an den weiterführenden Schulen.

Ihnen und Ihren Kindern wünsche ich, auch im Namen des gesamten Kollegiums, einen wunderschönen Sommer und tolle Ferien. Lassen Sie es sich gut gehen und genießen Sie Ihre wertvolle Familienzeit in vollen Zügen!

Herzliche Grüße



Rektorin

